

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Donnerstag, 11. Mai 2023

Erfolgreicher Malwettbewerb zum 25jährigen Jubiläum der Freien Schule

Wieviel Kreativität in den Schüler*innen steckt, erkennt man an den vielen tollen Bildern. Vorne Henri Zahn als Erstplatzierter, umrahmt von Madita Simon und Jannika Hüfner jeweils als Zweitplatzierte. Als kleines Bonbon gab es für die ersten Ränge einen Kino-Gutschein!



Mainhausen, 05.05.2023 - „25 Jahre Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, kreativ und bunt“ lautete das Motto des Malwettbewerbs zum bevorstehenden Schuljubiläum, das am 8. Juli rund um die Schule in Zellhausen groß gefeiert werden soll. Der Spaß und die Freude am Zeichnen und Malen standen im Vordergrund, die Ergebnisse können sich mehr als sehen lassen. Am vergangenen Freitag wurden die jungen Talente bei einer



Schülerversammlung von Lernbegleiterin Angela Groh ausgezeichnet. Insgesamt 13 Bilder wurden von Nachwuchskünstler*innen zwischen 6 und 14 Jahren eingereicht und von einer unabhängigen Jury nach den Kriterien Kreativität, Alter und Thema bewertet. Wunderschöne Gemälde und Collagen sind so entstanden, die im Auge des Betrachters eine persönliche Tür in eine andere Welt eröffnen, bewegend und voller Inspiration. Für Juli ist deshalb eine kleine Ausstellung während des Festbetriebs geplant. Bei diesem Malwettbewerb gab es definitiv keine Verlierer, so hatte es der Festausschuss wirklich schwer sich dennoch auf einen Erstplatzierten sowie 2 Zweitplatzierte Künstler*innen zu einigen. Alle waren überwältigt, von der grenzenlosen Fantasie der teilnehmenden Schüler*innen, doch ein Bild musste schließlich als Sieger gekürt werden, welches nun die Flyer, Plakate und Banner für das Sommerfest schmücken wird.

25 Jahre Schulbetrieb, das muss gefeiert werden – neben ehemaligen Schulkindern, Eltern, Freunden und Bekannten sind auch alle Anwohner aus Mainhausen, Seligenstadt und Umgebung herzlich willkommen. Ursprünglich in Klein-Welzheim angesiedelt, erfolgte 2011 der Umzug nach Zellhausen in die Räume der ehemaligen Käthe-Paulus-Grundschule. Die Geburtstagsparty steigt am 8. Juli 2023 von 13:00 bis 22:00 Uhr rund um das Schulgebäude in der Schulstraße 11 in Zellhausen mit einem abwechslungsreichen Unterhaltungsprogramm für Jung und Alt. Eine akademische Feier wird das Jubiläum einläuten. Geboten werden eine große „Showbühne“ mit musikalischen und künstlerischen Darbietungen aller Art, zahlreiche Spielestationen, eine Tombola mit tollen Preisen, Kinderschminken, eine Fotobox und ein Ballonkünstler. Für den Nachmittag hat u.a. die bekannte Rodgau Jazz Bigband aus Nieder-Roden mit Solistin ihr Kommen zugesagt. Für das sportliche Erlebnis stehen ein Kletterturm und eine Rollenbahn zur Verfügung. Natürlich ist an diesem Tag auch für das leibliche Wohl gesorgt: Neben gut gekühlten Getränken gibt es Kaffee und Kuchen, Spezialitäten vom Grill, verschiedene Salate und vegetarische Snacks, sowie für alle Kinder frisches Popcorn satt! Ab 20:00 heißt es dann „headbangen“ und mitwippen was das Zeug hält: die Coverband „Take Three“ bietet Livemusik vom Feinsten für alle Rock- und Pop-Liebhaber, sowie Oldie Fans. Das Organisationsteam freut sich auf zahlreiche Besucher aus Nah und Fern.